

DOI: 10.25237/revchilanestv5207121240

Feliz Año 2023

Happy 2023

María Carolina Cabrera Schulmeyer^{1,*}¹ Editora Jefa, Revista Chilena de Anestesia.

Año Nuevo, Vida nueva
!!! ¡¡¡¡¡Feliz 2023 para todos!!!!
Pero, no les voy a desear las cosas típicas que ya se han dicho y repetido tantas veces.

Les deseo, que en este año tengan bonitos desafíos personales y académicos. Les deseo que se den tiempo libre, tiempo de ocio, tiempo para leer un buen libro y para hacer deportes (¡ojo! Que las caminatas a un buen ritmo también sirven).

Les deseo que se valoren a ustedes mismos, que sean importantes para ustedes, que se quieran y que se cuiden. Y lo más importante les deseo que sean felices, pero felices con cosas simples, con el día a día, con SU presente. El pasado sólo les traerá angustias por lo no hecho o lo no dicho y el futuro la ansiedad de lo incierto. Así que su editora favorita les desea de corazón, que disfruten el día a día, el presente, lo que tenemos hoy.

La loica es un ave chilena que motiva nuestra portada. Si la ven su pecho es rojo y Marta Brunet una escritora chilena en el año 1962 nos contó una fábula muy bonita donde nos relata la causa de este pecho rojito.

En un bosque un cazador de aves sufre un accidente al disparar y se hiere. Una loica que lo observaba, temerosa del hombre, el único animal que suele divertirse matando, lo observa y comienza a asistirlo trayéndole agua desde un río cercano y accidentalmente se manchó su pecho para siempre.

¡Qué bonito gesto!

El cazador cuya intención era dispararle, es asistido por su presa.

Da que pensar, ¿verdad?

Esta foto fue tomada por el jefe de nuestra editorial IKU, quienes editan nuestra revista por más de 15 años, don Felipe Escudero, de quien estoy muy agradecida por su eterno compromiso, dedicación y paciencia.

Y vamos entonces con este primer número de 2023.

Está muy mezclado y tratamos de incluir temas y actualizaciones de todos los tópicos. Tenemos una interesante editorial sobre coadyuvantes en anestesia regional motivados por dos artículos de un grupo de investigadores de Egipto, liderado por el Dr. Ismail Mohammed Ibrahim y un artículo del Dr. Zamudio que llega desde Colombia. Espero que se genere bastante discusión pues las posturas son bastante encontradas. Y esta discusión académica nos enriquecerá a todos.

La hipertensión arterial, motivo de guías clínicas, de muchísimas publicaciones y es como dar vueltas en redondo y volvemos al mismo punto. El Dr. Ibarra hace una muy interesante reflexión, que les recomiendo leer.

La vía aérea en pacientes con tumores de cabeza y cuello que nos llega desde México una revisión acabada, liderada por un grupo de profesionales anestesiólogos selecto. Les estamos muy agradecidos por esta contribución.

Y como siempre casos clínicos de alto interés y útiles para cuando se enfrenten a uno de ellos.

Discutamos de manera académica, disientan, investiguen y formen su propia opinión por el bienestar de nuestros pacientes.

Maria.cabrera@uv.cl

*ORCID: <https://orcid.org/0002-6105-5780>